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自学・自治・自愛 （文責：校長）

９／１４（土） 校内体育大会
スローガン「ＴＥＰＰＥＮ ～栄冠と感動～」

保護者・地域の皆さま、応援、ありがとうございました！！

前日の降雨のため、開始が一時間遅くなりましたが、晴天の下、本校グラウンドにおいて校内体育大会を
開催することができました。早朝より、準備をお手伝いいただいた育友会役員の皆さま、ありがとうございまし
た。また、多くのご来賓の皆さま、保護者の皆さま、地域の皆さまにお越しいただき、ありがとうございました。
さて、本年度の体育大会では、入場行進を取りやめ、代わりとして初めての取り組みである各学級毎の「集

団行動」を行いました。練習時間が十分でなく、まだまだ改善の余地があるとは思いますが、生徒は一生懸命
に練習し、披露しました。生徒たちは、気持ちを一つにして演技する意義を少し感じてくれたと思っています。
また、それぞれの生徒が出場する陸上競技では、日頃から運動の得意な生徒、苦手な生徒もいるなか、自

分にチャレンジする姿を見せてくれました。男子・女子・混合のそれぞれのリレーでは、出場する生徒も応援す
る生徒も一体となっていました。学級の団体種目（綱引き、長縄跳び）も気持ちを一つに頑張っていました。生
徒会種目では、学級の集団を超えて、保田中学校が一つになって楽しんでいたように思います。例年以上に、
頑張る仲間と一緒に楽しい時を過ごしている、そんな気持ちになれた体育大会でした。保田中学校の全ての
生徒に感動した大会でした。

自転車通学の許可について

生徒の自転車通学については、現在のところ特別の事情がある場合以外、許可をしていません。
以前より、自転車での通学を許可してほしいという要望は、一部の保護者や生徒から出されていましたが、

認めるまでには至っていませんでした。今年度の生徒会より、改めて自転車通学を認めてほしいとの要望が
出され、学校職員、育友会、学校運営協議会等で協議した結果、全校生徒を対象にアンケート調査を実施し、
その結果を基に自転車通学の許可の是非について協議をすることになりました。
生徒会では、一学期末にアンケートを実施し、その結果は次の通りです。
許可してほしい…６９％ どちらでもよい…２４％ 今のままでよい…７％

また、生徒からは次のような意見が出されています。
○自転車通学の利点

・通学時間の短縮
・重い荷物の負担が減る
・防犯対策になる

○自転車通学の課題
・交通事故（車両や歩行者、特に小学生）
・自転車置き場の未整備

このアンケート結果を受けて、生徒会から改めて自転車通学の許可を求められています。この申し入れを受
け、今後、校長として、職員・育友会・学校運営協議会と慎重に協議を行い、自転車通学を認めるかどうか慎
重に判断してまいります。
なお、保護者の皆さまのご意見も是非お聞きしたいと思いますので、育友会三役・常任委員様にお伝えい

ただくか、学校（８２－３４２１ 教頭：南畑）にお電話ください。


